

Ressort: Finanzen

Tarifeinigung: Metaller bekommen 3,4 Prozent mehr Lohn

Böblingen, 24.02.2015, 06:53 Uhr

GDN - In dem Tarifkonflikt der Metall- und Elektrobranche gibt es eine Einigung: Die IG Metall und der Arbeitgeberverband Südwestmetall haben sich nach langen Verhandlungen auf eine Erhöhung der Gehälter um 3,4 Prozent ab April verständigt. Hinzu komme eine Einmalzahlung von 150 Euro, teilte IG-Metall-Betriebsleiter Roman Zitzelsberger mit.

Ebenfalls vereinbart wurde demnach eine verbesserte Weiterbildungsteilzeit sowie eine attraktivere finanzielle Ausstattung der Altersteilzeit für untere Entgeltgruppen. Der neue Tarifvertrag soll bis Ende März 2016 laufen. Die IG Metall hatte in den Verhandlungen eine Lohnerhöhung von 5,5 Prozent ab Januar gefordert, während die Arbeitgeber zunächst ein Plus von 2,2 Prozent ab März angeboten hatten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50309/tarifeinigung-metaller-bekommen-34-prozent-mehr-lohn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com